



NOTA DE PRENSA DÍA MUNDIAL DEL AUTISMO 2021 ASOCIACIÓN APRENEM AUTISME #APRENEMCADADIA #CONNECTATALBLAU

Joan Dausà, Martina Klein, Jordi Labanda, Valentí Sanjuan y Clara Segura explicarán en la campaña '#AprenemCadaDia #ConnectatAlBlau' su experiencia con una persona con autismo.

25 de marzo 2021, Barcelona. - El próximo 2 de abril se celebra el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo. En el contexto de pandemia actual, se ha hecho más evidente que nunca la necesidad de divulgar y concienciar sobre el trastorno del espectro del autismo. A lo largo de este año, hemos vivido casos de estigmatización y discriminación de los derechos de las personas con autismo. Recordamos, por ejemplo, como en plena fase de confinamiento las familias recibieron críticas e insultos por salir a la calle con sus hijos/as con autismo cuando era una medida terapéutica para evitar consecuencias peores. También se ha hecho evidente la falta de recursos específicos para evitar la brecha cognitiva y digital para acceder a un aprendizaje a distancia, entre otras.

En este contexto, la Asociación Aprenem Autisme quiere hacer un llamamiento a las autoridades competentes para que garanticen los recursos, los servicios y los apoyos suficientes, específicos y especializados que den respuesta a los retos actuales que tienen que afrontar las personas con autismo y sus familias.

Y, por este motivo, y coincidiendo con su 15 aniversario prepara diversas actividades bajo el lema #AprenemCadaDia #ConnectatAlBlau, que detallamos a continuación:

1.- Joan Dausà, Martina Klein, Jordi Labanda, Valentí Sanjuan y Clara Segura explicarán en la campaña '#AprenemCadaDia #ConnectatAlBlau' su experiencia con una persona con autismo.

Como novedad, este año la entidad cuenta con el apoyo de personas conocidas que ayudarán a cambiar y romper mitos y estereotipos que todavía existen en la sociedad sobre las personas con autismo y que suponen verdaderas barreras para su inclusión.

Con la campaña #AprenemCadaDia, nos explicarán qué han aprendido y descubierto al compartir la experiencia de pasar un día junto a una persona con autismo y su familia. La participación del cantante Joan Dausà, la modelo y empresaria Martina Klein, el ilustrador Jordi Labanda, el deportista y periodista Valentí Sanjuan y la actriz Clara Segura es clave para dar a conocer a través de su vivencia una realidad desconocida por la sociedad desde una perspectiva sensible, realista y respetuosa. Fecha estreno vídeos: 2 abril.

Esta campaña ha sido posible gracias a empresas solidarias y comprometidas con las personas con autismo y sus familias: Amat, Cultivar, Logisfashion, Miura Private Equity y Seguridad Bilma.

Toda la información: https://www.connectatalblau.org/es/inicio





El día 2 de abril y a las siete y media de la tarde tendrá lugar una mesa redonda de formato mixto, presencial y virtual, que, bajo el título 'Aprendemos cada día: Rompiendo mitos y estereotipos del autismo', unirá expertos y representantes de familias para abordar los retos que afrontamos como sociedad para romper el desconocimiento y los mitos sobre el autismo. Participarán José Ramón Alonso, catedrático del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, Amaia Hervás, jefa del Servicio de Psiquiatría Infantil y Juvenil del Hospital Universitario Mutua de Terrassa, María Merino, coordinadora del servicio APITEA (Atención Psicosocial Integral para personas con TEA de la Asociación Autismo Burgos y Lidia Garcia, presidenta de la Asociación Aprenem Autisme. Moderará el periodista Josep Maria Soro. Después se realizará la lectura del manifiesto del Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo por la portavoz de la entidad y un joven con autismo.

Toda la información: https://www.connectatalblau.org/es/evento-online

3.- Iluminación de Azul de la provincia de Barcelona por las personas con autismo.

El acto dará paso a la **iluminación de color azul** (Campaña mundial Light It Up Blue), a **les 21 horas**, de **casi 60 edificios y puntos emblemáticos de la provincia de Barcelona con el mensaje de la alcaldesa del Ayuntamiento de Barcelona, Ada Colau**. Entre ellos, Palau Macaya, CosmoCaixa, Caixa Fòrum Barcelona, Caixa Fòrum Madrid, Ajuntament de Barcelona, Arc Triomf, 3 creus Parc Güell, Palau de la Virreina, La Torre del Baró, més de 20 fonts de la ciutat de Barcelona, Gran Teatre del Liceu, CC Ànec Blau, Teatre Nacional de Catalunya, CC Las Arenas, CC Gran Via 2, Ens d'Abastament d'Aigua Ter-Llobregat (ATL), MACBA, Les Muralles de les Drassanes del Museu Marítim de Barcelona, Palau Robert, Bayer Sant Joan Despí, RCDE Stadium, El Palauet, La Pedrera – Casa Milà, La Terrassa del Mar, CC Diagonal Mar, l'Antiga Fàbrica Estrella Damm, Fàbrica d'Estrella Damm d'El Prat de Llobregat, Hotel Condes de Barcelona, Hotel España, Hotel Monument, Poble Espanyol, Torre Glòries, Júpiter Juegos Barcelona, Torre de la Miranda – Cornellà, Capella de Sant Andreu de Santpedor, CCCB, l'Ajuntament de Cervelló, Ajuntament de Terrassa y el Centro Jujol Can Negre.

Toda la informació: https://www.connectatalblau.org/es/la-noche-azul

4.- Iniciativas solidarias y de sensibilización en escuelas, puntos deportivos y culturales y empresas.

Durante el mes de abril habrá acciones solidarias de sensibilización en diferentes **centros educativos y puntos deportivos y culturales de Cataluña** que se sumarán con actividades solidarias.

La marca Fancyhaus organizará por primera vez un "Market solidario" de forma online que podréis encontrar en su tienda online y redes sociales @fancyhaus del 27/03 al 9/04, donde un 20% de los beneficios irá destinado a la Asociación Aprenem Autisme. Durante el transcurso del mercado digital se podrá comprar un diseño muy especial hecho por Pau, un niño con autismo que forma parte de la asociación.

Toda la información: https://www.connectatalblau.org/es/actividades-2021

5.- Todos/as podemos Conectarnos al Azul por las personas con autismo





Muchas son las maneras de conectarse al azul para solidarizarse con las personas con autismo en el Día Mundial de Concienciación sobre el autismo. Como, por ejemplo, organizar entrenamientos, partidos o gincanas solidarias entre otras. También se pueden **realizar donaciones para ayudar a defender los derechos de las personas con autismo** en este enlace: https://www.migranodearena.org/reto/-aprenemcadadia---conectate-al-azul-por-las-personas-con-autismo#.YEUee7fpWGl.link

El autismo

El autismo es todavía muy desconocido a todos los niveles. A pesar de que en los últimos años hemos avanzado, hoy en día todavía existen numerosos mitos y tópicos con relación a las personas con autismo y constituyen verdaderas barreras para su plena inclusión social. Por este motivo, las Naciones Unidas declaró el 2008 el día 2 de abril como el Día Mundial de concienciación sobre el autismo, un trastorno neurológico que afecta la percepción y el procesamiento cerebral de la información de un 1% de la población.

Aprenem Autisme

La Asociación APRENEM AUTISME, nace en 2006 por iniciativa de un grupo de familias con el objetivo de defender los DERECHOS de las personas con autismo y mejorar su calidad de vida y la de sus familias. Actualmente, **agrupa casi 600 familias** a las cuales facilita orientación, información, acompañamiento y apoyo jurídico y con las que comparte el proyecto de vida para sus hijos e hijas, por los que reivindican un futuro digno y con las mismas oportunidades que cualquier otra persona.

CONTACTE DE PRENSA: comunicacio.aprenem@gmail.com // Anna García 636471470 Associació Aprenem Autisme http://www.associacioaprenem.org

www.connectatalblau.org







